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O governador Tarcísio de 
Freitas anunciou, nesta sexta-
-feira (1) a aplicação de R$ 600 
milhões obtidos com o pregão 
dos serviços lotéricos estaduais 
para a construção de dois no-
vos hospitais, em Birigui e em 
Itapetininga. Com a oferta, 
que teve ágio de 130,15%, o 
consórcio português Aposta 
Vencedora superou a concor-
rente, a concessionária italiana 
SP Loterias. 

O pregão, realizado na sede 
da Bolsa de Valores (B3), na 
capital, foi o terceiro da Ma-
ratona de Leilões iniciada pelo 
Governo de São Paulo na últi-
ma terça-feira (29) para novas 
concessões e parcerias públi-
co-privadas.

O Programa de Integri-
dade da Secretaria da Saúde 
(Sesa), instituído a partir da 
Portaria conjunta Sesa/Secont 
Nº 004-R, de 18 de agosto de 
2022, e o lançamento do Plano 
de Integridade, em abril deste 
ano, desempenham um papel 
importante no fortalecimento 
da gestão pública, garantindo 
que as práticas da instituição 
estejam alinhadas aos elevados 
padrões de ética, transparência 
e responsabilidade.

Em um setor sensível como 
o da saúde, onde a qualidade 
dos serviços prestados impacta 
diretamente a vida das pessoas, 
a integridade é essencial para o 
funcionamento eficiente e con-
fiável da Secretaria da Saúde.

O governador Romeu 
Zema embarcou, no último 
sábado (2), em missão interna-
cional do Governo de Minas 
para compromissos na China, 
Azerbaijão e Portugal.

A série de agendas na Ásia 
e na Europa segue até o dia 
16/11, com o objetivo de atrair 
novos investimentos, gerar em-
prego e renda para os mineiros, 
além de promover o Destino 
Minas Gerais e reforçar o po-
sicionamento de Minas Gerais 
como o estado mais sustentável 
do Brasil.

Na China, a missão é atrair 
investimentos e firmar parce-
rias junto ao mercado asiático, 
importante referência econô-
mica internacional.
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A Secretaria de Estado de 
Defesa do Consumidor e o 
Procon-RJ realizaram, na quar-
ta, uma operação integrada de 
fiscalização em Angra dos Reis. 
No total, foram encontradas 
mais de duas toneladas de sabão 
em pó com indícios de falsifica-
ção, além de mais de 365 qui-
los de alimentos vencidos, mal 
armazenados ou sem etiqueta 
de identificação como carnes, 
lasanhas semi-prontas e massas 
para pastel. As inspeções acon-
teceram simultaneamente em 
cinco supermercados, uma dis-
tribuidora e um posto de com-
bustíveis, em uma força-tarefa 
das equipes para retirar de cir-
culação produtos impróprios 
para o consumo. 

Mais de duas 
toneladas 
de produtos 
apreendidas
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MG: Prêmio Inova 
bate recordes de 
inscritos na 8ª edição

O Prêmio Inova de 2024 
já é um marco na história da 
premiação. A 8ª edição é a que 
mais recebeu inscrições de tra-
balhos válidos, quase o triplo 
do número de inscritos da úl-
tima edição, em 2022. São 330 
trabalhos válidos este ano, e na 
7ª edição foram 117. O prêmio 
é realizado pela Secretaria de 
Estado de Planejamento e Ges-
tão (Seplag-MG), com o apoio 
da Ouvidoria-Geral do Estado 
de Minas Gerais (OGE-MG).

 O objetivo do concurso é 
reconhecer, valorizar e premiar 
as ideias inovadoras e iniciati-
vas de sucesso, que promovem 
ações de simplificação e desbu-
rocratização de processos go-
vernamentais.

A premiação é para servido-
res, empregados públicos, esta-
giários e bolsistas que atuam de 
forma criativa e proativa com a 
apresentação de experiências e 

a formulação de ideias passíveis 
de implementação na Adminis-
tração Pública Estadual. A meta 
das propostas é a transformação 
e a melhoria dos serviços públi-
cos com foco nas necessidades 
dos cidadãos.

Para a subsecretária de 
Gestão de Pessoas da Sepla-
g-MG, Kênnya Kreppel, os 
bons resultados das inscrições 
da edição de 2024 do Prêmio 
Inova demonstra o empenho 
dos servidores em executar 
um bom trabalho.

“É muito gratificante ver 
que temos tantas pessoas se 
dedicando e buscando propor 
ideias e iniciativas que inovam 
o serviço público. A entrega 
de um bom resultado para os 
cidadãos depende desse envol-
vimento por parte do Governo, 
e a premiação vem justamente 
homenagear quem faz a dife-
rença. Estou muito feliz com 

esse recorde e ansiosa para co-
nhecer os trabalhos finalistas”, 
relata Kênnya.

Na edição deste ano, os 
inscritos estão competindo em 
duas categorias: Ideias Inova-
doras Implementáveis e Inicia-
tivas Implementadas de Suces-
so. Os três primeiros lugares de 
cada modalidade serão premia-
dos, num total de seis trabalhos 
vencedores, com a seguinte pre-
miação: 1º lugar – R$ 15.000; 
2º lugar – R$ 11.250 e 3º lugar 
– R$ 7.500.

“O grande crescimento do 
número de inscritos reflete 
todo o esforço de comunicação 

da Seplag-MG e da OGE-MG. 
Unidos, levamos a mensagem 
do Prêmio Inova a cada servi-
dor, convidando-o a fazer parte 
desse grande movimento em 
prol da transformação e da ino-
vação no serviço público esta-
dual”, afirma a ouvidora-Geral 
do Estado, Simone Deoud.

Atualmente, o Prêmio Ino-
va está na sua primeira etapa, 
de Avaliação dos Trabalhos. 
Essa fase é eliminatória e clas-
sificatória e é feita entre os 
dias 18/10 e 16/11. Os traba-
lhos estão sendo avaliados por 
uma Comissão, formada por 
especialistas.

Gil Leonardi / Imprensa MG

Número de trabalhos válidos também quase triplicou 
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‘Conexão Praia’

Destino turístico nacional

Cadeia produtiva do mamão

Banco de sangue: estoque crítico

Justiça aceita recurso de SP

O Governo do Estado 

abriu na última sexta-feira 

(1), a partir das 8h, o perí-

odo de renovação de ma-

trículas coordenado pela 

Secretaria de Estado de 

Educação. Os interessa-

dos em seguir nas escolas 

da rede estadual de ensi-

no em 2025 devem fazer 

o cadastro através do site 

Matrícula Fácil (www.ma-

triculafacil.rj.gov.br), veri-

ficando a oferta de unida-

des, séries, cursos e turnos 

disponíveis, como e quan-

do confirmar a matrícula 
na unidade escolar.

 A novidade é que a 

rede estadual do Rio de 

Janeiro ampliará sua ca-

pacidade de atendimento 

ao Ensino Médio já no pró-

ximo ano letivo. Ao todo, 

são mais de 1,2 mil unida-

des escolares, com opor-

tunidades para Escolas de 

Novas Tecnologias,  Cívico-

-militares, Interculturais, 

de Itinerários de Forma-

ção Técnica e Profissional, 
entre outras opções.

 As iniciativas para a 

ampliação da rede física 

escolar irão proporcionar 

um aumento de até 20 

mil vagas para estudantes 

em unidades escolares.

Desde a última quinta, 

o Rio ganhou um novo 

ponto de encontro para 

moradores e turistas 

que buscam esporte, la-

zer e diversão. O evento 

“Conexão Praia” - uma 

iniciativa do Estado, por 

meio da Lei de Incentivo 

ao Esporte e patrocinada 

pela Light - conecta os 

visitantes às ações sociais 

do G20, reunindo aman-

tes do esporte e da sus-

tentabilidade ao som de 

boa música. Na abertura, 

o público foi prestigiado 

pela presença especial da 

ex-ginasta Daniele Hypó-

lito e do ex-lutador de 

MMA Rogério Minotou-

ro. Os visitantes também 

participaram de uma ofi-

cina de reciclagem.

A equipe da Secretaria do 

Turismo (Setur) reuniu-

-se, nessa quinta-feira (31), 

com executivos da Zurich 

Airport Brasil, adminis-

tradora do Aeroporto de 

Vitória, para avançar em 

um plano estratégico de 

expansão do turismo no 

Espírito Santo. 

A parceria busca criar 

novas rotas aéreas e au-

mentar a quantidade de 

voos, além de desenvolver 

um projeto de promoção 

dos atrativos das regiões 

turísticas do Estado.

Estiveram presentes 

no encontro o secretário 

de Estado do Turismo, 

Philipe Lemos, subsecre-

tários, gerentes da Setur 

e também um represen-

tante do Sebrae.

Tecnologias inovadoras, 

novas pesquisas, oportu-

nidades e desafios para 
fortalecer a cadeia pro-

dutiva do mamão estarão 

em destaque no Espírito 

Santo, na próxima sema-

na, durante o Papaya Bra-

sil 2024 - IX Simpósio do 

Papaya Brasileiro. O even-

to será realizado de terça 

a sexta, em Linhares, mu-

nicípio integrante do polo 

de produção e exportação 

da fruta no Estado.

Com o tema “Pro-

dução Sustentável com 

Qualidade”, o simpósio 

reunirá representantes 

de instituições de ensino, 

pesquisa e extensão, além 

de profissionais dos seto-

res de comercialização e 

exportação.

Todos os tipos sanguí-

neos são importantes e 

bem-vindos, mas o banco 

precisa com urgência de 

doações do tipo negativo 

(A-, B-, O- e AB-), já que é 

preciso repor para a ma-

nutenção dos estoques. 

Cada doação de 450 ml 

de sangue pode salvar 

até quatro vidas. O Ban-

co de Sangue do Hospi-

tal do Servidor Público 

Estadual (HSPE) funciona 

de segunda a sexta, das 

9h às 16h, e aos sábado, 

das 8h às 16h. O acesso é 

pela Rua Pedro de Tole-

do, 1.800, Vila Clementino, 

São Paulo – Capital. Pró-

ximo à estação de metrô 

AACD-Servidor, linha lilás.

O Tribunal de Justiça 

do Estado de São Paulo 

(TJSP) acolheu o recur-

so da Procuradoria Geral 

do Estado de São Pau-

lo (PGE-SP) e garantiu a 

continuidade dos leilões 

do projeto de Parceria 

Público-Privada das No-

vas Escolas, que prevê a 

construção, manutenção, 

conservação, gestão e 

operação dos serviços não 

pedagógicos de 33 novas 

unidades escolares.  Na 

quinta, o presidente do 

TJ-SP, desembargador 

Fernando Antônio Tor-

res Garcia, suspendeu a 

liminar que desde o dia 

30 suspendia temporaria-

mente o leilão inicial 

Divulgação Seeduc

 Processos podem ser feitos no site Matrícula Fácil

RJ abre renovação de 
matrículas da rede estadual 

Governo de São Paulo 
ajuda lojistas do Brás

Para auxiliar os lojistas na 
recuperação dos prejuízos cau-
sados pelo incêndio que atingiu 
um shopping na região do Brás, 
no centro da capital, na última 
quarta-feira (30), o Governo 
de São Paulo estendeu aos co-
merciantes atingidos o crédito 
emergencial da Desenvolve SP 
que já atendia aos afetados pelo 
último apagão na cidade.

São duas linhas de crédito 
da Desenvolve SP oferecidas 
aos lojistas no valor total de R$ 

100 milhões. A partir da pró-
xima semana, os afetados pelo 
incêndio no Brás já poderão 
solicitar o acesso.

“Nossa ideia é ajudar o 
pequeno lojista e aquele in-
quilino que ficou sem local de 
trabalho e perdeu seu material. 
Vamos oferecer duas linhas de 
créditos. Todos o inquilinos 
atingidos diretamente e tam-
bém aqueles do perímetro que 
foram afetados poderão aces-
sar as linhas a partir de segun-

da-feira. Justamente para dar 
esse impulso no período de 
compras de final de ano, que é 
muito importante”, afirmou o 
governador Tarcísio de Freitas.

Nesta sexta-feira (1), Tar-
císio realizou uma vistoria no 
edifício comercial atingido pe-
las chamas. Além da visita ao 
local, o governador se reuniu 
com o prefeito de São Paulo, 
Ricardo Nunes, com o presi-
dente da Federação dos Vare-
jistas e Atacadistas do Brás (Fe-

vabrás), Gustavo Dedivitis, e 
com o presidente da Associação 
de Lojistas do Brás (Alobrás), 
Fauze Yunes.

O objetivo foi debater me-
didas para ajudar na recupera-
ção e alavancar o turismo co-
mercial no Brás. A região reúne 
6 mil lojas de comércio popular 
e o prejuízo nos últimos 2 dias 
é estimado em R$ 25 milhões, 
segundo associação local. Ao 
todo, 600 inquilinos do Sho-
pping 25 foram atingidos.

“Queremos ouvir dos lo-
jistas o que pode ser feito para 
melhorar o ambiente de comér-
cio no Brás e diminuir os riscos. 
O Brás é um pulmão comercial, 
turístico e religioso da cidade. 
É uma área que temos que ter 
toda a atenção”, completou o 
governador.

Também estiveram pre-
sentes na reunião o secretá-
rio-chefe da Casa Militar e 
coordenador estadual de Pro-
teção e Defesa Civil, Henguel 
Ricardo Pereira; o presidente 
da Desenvolve SP, Ricardo 
Dias Brito; o secretário de 
Turismo e Viagens, Roberto 
de Lucena; representantes das 
forças de segurança; entre ou-
tras autoridades do Estado e 
do município.

Crédito emergencial de R$ 100 milhões para os empreendedores
Marcelo S. Camargo/Governo do Estado de SP

Governador visitou o local da ocorrência e se reuniu com representantes dos lojistas 


